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ABSTRAK 

 

Sinta Nur Haeni, 2021. Dusta Dalam al-Qur’an (Kajian Semantik kata Kadzib Ifk 

dan Zur) 

Skripsi. Ilmu al-Qur‟an dan Tafsir, Fakultas Agama Islam, Universitas 

Yudharta Pasuruan, Pembimbing: Wiwin Ainis R. M.Th.I. 

 

Kata Kunci: Kadzib, Ifk, Zur, Semantik. 

 

Penelitian dalam skripsi ini berawal dari sebuah problem yang disebut sebagai 

problem semantik, yakni sebuah problem yang senantiasa melekat pada diri manusia 

dalam rangka memahami al-Qur‟an sebagai salah satu teks yang tidak terlepas dari 

bingkai linguistik. Salah satu cara untuk memahami teks linguistik itu, maka 

semantik adalah jalan yang ditempuh. Dengan sudut pandang semantik, kata-kata 

dalam al-Qur‟an sebenarnya menyimpan sebuah rahasia yang rumit sehingga banyak 

menimbulkan perbedan dalam permaknaan. 

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui makna kata dusta yang terdapat 

dalam al-Qur‟an. Untuk mengetahui semantik term kata kadzib, ifk, dan zur dalam al-

Qur‟an. 

Metode penelitian yang digunakan dalam riset ini menggunakan metode analisis-

deskriptif, dengan pendekatan linguistik. Penelitian ini menggunakan analisis 

semantik. Penulis melacak dan menghimpun ayat-ayat yang berkaitan,kemudian 

menganalisis makna-makna yang terkandung di dalam ayat tersebut berdasarkan 

analisis sintagmatik dan analisis paradigmatik lalu mengintegrasikan konsep-konsep 

yang telah diperoleh. Untuk mendapatkan makna khusus dalam al-Qur‟an, penulis 

melakukan analisis kontekstual berdasarkan subjek dan objek dalam ayat-ayat yang 

dikaji. 

Dari hasil penelitian Kata ifk dalam al-Qur‟an menyebutkan sebanyak 29 kali 

yaitu pada QS. An-Nur: 11, dan 12, QS. Al-Furqan; 4, QS. Saba‟: 43, QS. Al-Ahqaf: 

11 dan 28, QS. Al-„Ankabut: 17, serta QS. Ash-Shaffat: 86 dan 151. Kata zur hanya 

ditemukan satu kali, pada QS. Al-Hajj: 30. Pemakaian lafadz zur mengandung 

ancaman bagi yang memberikan saksi dan sumpah palsu. Namun berdasarkan analisis 

kontekstual ayat menurut subjek dan objeknya, kata kadzib dalam penggunaan ayat 

al-Qur‟an memiliki cakupan yang luas dibandingkan dengan kata ifk, zur karena lebih 

banyak perbedaannya.  

 

 

 

 



 
 

 

ABSTRACT 
 

Sinta Nur Haeni, 2021. Lying in the Qur'an (Semantic Study of the words Kadzib 

Ifk and Zur) 

The Science of The Qur‟an and Tafsir, Faculty of Islamic Religion, Yudhartha 

University of Pasuruan, Supervisor: Wiwin Ainis R.M.Th.I. 

 

Keywords: Kadzib, Ifk, Zur, Semantic. 

 

The research in this thesis starts from a problem called a semantic problem, 

which is a problem that is always attached to humans in order to understand the 

Qur'an as one of the texts that are not separated from the linguistic frame. One way to 

understand that linguistic text, semantics is the path taken. From a semantic point of 

view, the words in the Qur'an actually hold a complicated secret that raises many 

differences in meaning. 

The purpose of this study is to find out the meaning of the word dusta 

contained in the Qur'an. To find out the semantics of the terms kadzib, ifk, and zur in 

the Qur'an. 

The research methods used in this research use descriptive-analysis methods, 

with linguistic approaches. This study uses semantic analysis. The author tracks and 

collects related verses, then analyzes the meanings contained in the verse based on 

syntagmatic analysis and paradigmatic analysis and then integrates the concepts that 

have been obtained. To gain special meaning in the Qur'an, the author performs 

contextual analysis based on the subject and objects in the verses studied. 

From the results of research the word ifk in the Qur'an mentions as many as 29 

times, namely in QS. An-Nur: 11, and 12, QS. Al-Furqan; 4, QS. Saba': 43, QS. Al-

Ahqaf: 11 and 28, QS. Al-'Ankabut: 17, and QS. Ash-Shaffat: 86 and 151. The word 

zur is only found once, in QS. Al-Hajj: 30. The use of lafadz zur contains threats to 

those who provide witnesses and perjury. But based on contextual analysis of the 

verse according to its subject and object, the word kadzib in the use of Qur'anic verse 

has a wide scope compared to the word ifk, zur because of the more differences. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

ABSTRAK 

 

 .دراسة دلالية لكلمات الكذيب الافك والزور)الكذب في القرآن . 2021سينتا نور هيني ، 

ويوين : علوم القرآن والتفسنً ، كلية الدين الإسلامي ، جامعة يودارتا باسوروان ، المستشارون. أطروحة
. أينيس

 .كذيب ، إفك ، الزور ، دلالات: الكلمات المفتاحية

 

يبدأ البحث في هذه الأطروحة بمشكلة تسمى المشكلة الدلالية وهي مشكلة متأصلة دائمًا في الإنسان 
طريقة واحدة لفهم . من أجل فهم القرآن باعتباره أحد النصوص التي لا يمكن فصلها عن الإطار اللغوي

من وجهة النظر الدلالية ، فإن الكلمات في القرآن . النص اللغوي ، ثم الدلالات هو الطريق للذهاب
 .تحتفظ في الواقع بسر معقد يسبب العديد من الاختلافات في المعنى

معرفة دلالات مصطلحات . - كان الغرض من هذه الدراسة هو تحديد معنى كلمة الكذب في القرآن
 .الكذيب والافك والزور في القرآن

يتتبع المؤلف . منهج البحث المستخدم في هذا البحث هو المنهج الوصفي التحليلي ، مع منهج لغوي
الآيات ذات الصلة ويجمعها ، ثم يحلل المعاني الواردة في هذه الآيات بناءً على التحليل النحوي والتحليل 

للحصول على معنى خاص في القرآن ، يقوم المؤلف . النموذجي ثم يدمج المفاهيم التي تم الحصول عليها
 .بإجراء تحليل سياقي بناءً على الموضوع والشيء في الآيات المدروسة

 مرات 8تم ذكر .  مرة في القرآن الكريم22بجميع اشكالها " الافك"من نتائج البحث ورد ذكر كلمة 
.  قس12 و 11: سورة النور. ، وبالتحديد في القرأن الكريم (شكل كلمة)منهم في شكل الافك 

 وكذلك 17: العنكبوت.  قس28 و 11: الأحقاف.  قس43: سبأ.  ، في القرأن الكريم4الفرقان 
سورة . كلمة الزور ، قل الزور وجدت مرة واحدة فقط ، في القرأن الكريم. 151 و 86: الشفات. قس

ومع ذلك ، . استخدام الزور لافادز يحتوي على تهديدات لمن يقدم شهودًا وشهادة زور. 30: الحاج
بناءً على التحليل السياقي للآية وفقًا لموضوعها وموضوعها ، فإن كلمات كادزيب في استخدام آيات 

 . نظراً لوجود اختلافات أكثر"الزور " و"الإفك"القرآن لها نطاق واسع مقارنة بكلمتيي 
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